



La Région

Auvergne-Rhône-Alpes

H+ FORMATION

Accueillir et accompagner
les personnes en situation de
handicap pendant leur formation



auvergnerhonealpes.fr

H+ Formation est la démarche qualitative d'accueil et d'accompagnement en formation des personnes en situation de handicap créée par la Région Auvergne-Rhône-Alpes en partenariat avec l'Agefiph. Son objectif : aider les structures à proposer des parcours de formation qui prennent en compte les besoins d'adaptation de l'apprenant.

Les structures de formation éligibles en Auvergne-Rhône-Alpes :

- les organismes de formation
- les centres de formation d'apprentis et organismes de formation d'apprentissage
- les instituts de formation sanitaire et sociale
- les écoles de la 2^{ème} chance
- les écoles de production



Adhérer à la charte H+ Formation c'est l'opportunité de :

- **bénéficier d'un appui dans la prise en compte du handicap** par une équipe opérationnelle et experte,
- **accéder à des outils et des ressources :**
 - un plan de professionnalisation pour l'équipe pédagogique de l'organisme de formation financé par l'Agefiph,
 - une plateforme d'experts du handicap sur toutes les typologies,
 - une veille juridique et pédagogique et un site Internet dédié.
- **être identifié comme une structure de formation inclusive** notamment à travers la formation d'un référent H+ Formation, interlocuteur privilégié des apprenants en situation de handicap, qui transmet en interne l'information sur les besoins identifiés
- **rejoindre une communauté de référents** actifs en Auvergne-Rhône-Alpes,
- **répondre aux obligations** légales et aux évolutions législatives.



Retrouvez toutes les informations sur H+ Formation

handicap-plus.auvergnerrhonealpes.fr



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes



agefiph

ouvrir l'emploi
aux personnes handicapées